

Dienstag, 25. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Alexis von Hessen übernimmt den Vorsitz

Jahreshauptversammlung der Forstbetriebsgemeinschaft Ringgau



Gruppenbild mit neuem Vorstand: (von links) Reiner Schröder, Thomas Eckhardt, Otto von Boyneburgk, Elmar Franke, Alexis von Hessen, Nils Glahn und Jutta Raub. Foto: fbg ringgau

Sontra – Gut besucht war die Jahreshauptversammlung der FBG Ringgau in Sontra. Nach dem Jahresbericht des Vorsitzenden Elmar Franke informierte Dietrich Bräuer vom Forstamt Wehretal zum neuen Förderprogramm „Klimaangepasstes Waldmanagement“ des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft. Zum Thema Holzvermarktung, die seit dem 1. April nun auch für Privatwaldbesitzer und Gemeinschaftswälder mit Flächen unter 100 Hektar nicht mehr über Hessen Forst erfolgen darf, wurde erneut auf die Möglichkeiten des Holzverkaufs über die FWV Nordthüringen hingewiesen und zur aktuellen Situation auf dem Holzmarkt berichtet.

Es folgte der Kassenbericht der Rechnerin. Um die laufenden Kosten der FBG sowie die zeitlich befristete Übernahme einer Einlage bei der FWV Nordthüringen weiterhin finanzieren zu können, beschloss die Versammlung die Erhebung von Mitgliedsbeiträgen ab diesem Jahr. In ihrem Kassenbericht bestätigten beide gewählten Kassenprüfer eine korrekt geführte Kasse. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Nach der turnusmäßigen Neuwahl eines Kassenprüfers fand eine Nachwahl der Vorsitzenden statt, da Elmar Franke aus beruflichen Gründen sein Engagement im Vorstand der FBG beenden muss. Zum neuen Vorsitzenden wurde der bisherige Stellvertreter Al-

exis Prinz von Hessen gewählt, zum stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Versammlung Nils Glahn aus Meinhard.

Erfreut konnte der Vorstand auch die geplante FBG-Fahrt am 24. Mai ankündigen. Ziel ist die Nord-Westdeutsche Forstliche Versuchsanstalt in Hann. Münden und ein Besuch des Tierparks Sababurg. Mitglieder der FBG können sich ab sofort anmelden. Weitere Infos gibt es auf der Homepage der FBG unter **www.FBG-Ringgau.de**

Positives zu berichten gab es von den Aktionen des Wettbewerbs „Wir pflanzen Bäume“. Insgesamt 5000 Euro haben die Waldbesitzer zur Verfügung gestellt, mit denen in den Gemeinden Ringgau und Wehretal und in der Stadt Sontra Bäume für Neugeborene gepflanzt und damit der Bezug der Familien zur Natur in ihrer Heimat gestärkt wurde. red/esp